

Gruseliges und Gespenstisches

Zu Besuch bei der Kindergruppe im Amerlinghaus www.kindergruppeamerlinghaus.at/



Unsere kleinen Freunde, die uns schon im Frühjahr 2017 zu einem gemeinsamen Achtsamkeitstag in der Schopenhauerstraße 79 besucht hatten luden nun zum Gegenbesuch in ihre Kindergruppe ein.

Die Schülerinnen und Schüler der 3B staunten nicht schlecht, welch toller Gruselparcours für sie vorbereitet war. Glibbriges und Monsterhaftes, Gruseliges und Gespenstisches wartete auf die „Großen“. Herr Dejan unterstützte beim gemeinsamen Kürbisschnitzen und bald gab es eine Galerie von leuchtenden Kürbisgesichtern.



Ein großes Dankeschön an die Leiterin der KIGRU Amerlinghaus, Frau Gabi Seeleitner.

Bericht: Gerda Reißner/ Bilder: Bettina Felzmann